



Seminar

Bautechnikverordnung- Energie 2014

Liebe e5-Energiebeauftragte, Teammitglieder und Bauamts-Mitarbeiter!

Seit 1. Oktober 2014 ist die neue Salzburger Bautechnikverordnung-Energie (BTV-E) in Kraft. Gemeinden müssen diese Verordnung als Baubehörde im Rahmen der Bewilligungsverfahren vollziehen und für ihre eigenen Bauprojekte berücksichtigen. Dieses Seminar schließt an das letztjährige e5-Seminar „Der Energieausweis in der Praxis“ an. Anhand von Beispielen werden die wesentlichen Änderungen erläutert, dazu jeweils auch Erklärungen, warum die energetischen Vorgaben neu festgelegt wurden.

Inhalte:

- Anwendungsfälle für Neubau und umfassende Renovierung
- Grenzwerte und Berechnungsmethode Primärenergiebedarf, CO₂-Emissionen
- Einrechnung von Stromproduktion am Gebäude
- Neue Anforderungen an Gebäude- und Heiztechnik
- Neue Darstellungsform und Inhalte des Energieausweises

Referent: Kurt Baumgartner, Energieberater des Landes Salzburg

Wann und Wo:

Mittwoch, 22. Oktober 2014, 9:00 – 12:30 Uhr
SIR-Seminarraum, Schillerstraße 25, 5020 Salzburg
(Eingang Nord)

Kursbeitrag: Für Teilnehmer aus e5-Gemeinden ist diese Veranstaltung kostenlos. Für Gemeinden aus der e5-Partnerregion Salzburger Seenland, die keine e5-Gemeinden sind, beträgt der Kursbeitrag von EUR 25,- pro Person.

Anmeldung: Begrenzte Teilnehmerzahl (max. 2 Personen / Gemeinde). Bitte um verbindliche Anmeldung **bis 10. Oktober 2014**.

Kontakt: Manfred Koblmüller; e-mail: manfred.koblmuller@salzburg.gv.at; Tel. 0662/623455-36